

16

UNA PROMESA PARA LOS QUE CLAMAN A DIOS



Para romper el hielo

- ¿Cuándo fue la última vez que Dios respondió una de tus oraciones?
- ¿Qué tipos de crisis en el matrimonio son más comunes según tu opinión?

Introducción

Esa mujer fue diagnosticada con cáncer de seno, cuando sus hijos eran todavía pequeños. Muchos hermanos y hermanas se unieron a ella en clamor, oración y ayuno.

Antes de operarla para extraerle el cáncer, la doctora pidió su consentimiento para removerle el seno completamente, ella confiada en el Dios Todopoderoso respondió en fe: «Usted, no tendrá necesidad de hacer eso» y pocas horas después, salió sonriente del salón de operaciones para comunicarnos que no habían encontrado cáncer. Dios había cambiado el diagnóstico inicial. ¡Gloria a Dios!



Texto para el estudio

*“Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces”. **Jeremías 33:3.***

Interpretando el texto

Clamar viene de la palabra hebrea *Cará*, que significa acosar a una persona, insistir sin desistir. Dios le dijo a Jeremías, clama a mí, aflígete ante mí, gime ante mí, insiste sin desistir ante mí, y yo te responderé; y no sólo te voy a responder, sino que también te enseñaré cosas grandes, y cosas que te son ocultas, y que tú, ni siquiera imaginas conocer.

El Señor nos dice: clamen de corazón por sus necesidades, por su familia, por su ciudad y por su gente, háganlo creyendo porque yo les responderé.

Tema

Por lo menos tres cosas nos deben animar a clamar a Dios:

- A. Si tú llamas a una persona por teléfono, y no responde, lo vuelves a intentar, pero si eso es así una y otra vez, que nunca contesta, entonces lo dejas de llamar, porque no contesta, pero si lees otra vez Jeremías 33:3 dice: “yo te responderé”. Eso entonces debe animarnos a clamar a Dios.

En el Salmos.91:15 se reafirma la verdad de que si clamo Él me responde: “Me invocará, y yo le responderé; con él estaré yo en la angustia; lo libraré y le glorificaré”.

- B. Lo segundo es que, si nos fijamos antes del versículo 3, en Jeremías 33:2 dice: “Así ha dicho Jehová, que hizo la tierra, Jehová que la formó para afirmarla; Jehová es su nombre”. Y para confirmar que significa esto, mira lo que dice en Jeremías 32:17 “¡Oh Señor Jehová! he aquí que tú hiciste el cielo y la tierra con tu gran poder, y con tu brazo extendido, ni hay nada que sea difícil para ti”. Entonces, si algo nos debe motivar a clamar a Dios es que Él es capaz de responder a nuestro clamor.

C. Y lo tercero que debe animarnos a clamar a Dios son los testimonios de aquellos que clamaron y Dios les respondió, porque eso es lo que Él prometió. Permítame recordar solo tres:

- Ana clamó por un hijo, y Dios le respondió (1 Samuel 1:12-13).
- La mujer que tenía una hija con un demonio clamó, y Dios le respondió (marcos 7:28-29).
- Bartimeo, un hombre ciego, clamó, y Dios le respondió (Marcos 10:51-52).

Conclusión

“Pero yo clamaré a Dios, y el Señor me salvará. Mañana, tarde y noche clamo angustiado, y él me escucha. Aunque son muchos los que me combaten, él me rescata, me salva la vida en la batalla que se libra contra mí”. (Salmo 55:16-18)



- *Preparen un programa social- misionero para los niños de tu vecindario.*